

## IGLESIA APOSTÓLICA RESTAURANDO FAMILIAS

"Abba, Padre todas las cosas son posibles para ti"

## INFORME DEL DECRETO DE LIBERACIÓN HECHO EN AREQUIPA PROFETA JORGE VENTURA G.

¡Antes deseo dar toda la Gloria al Padre quien dicto su Decreto y al Señor Jesucristo quien lo ejecuta¡

## **ANTES DE IR AREQUIPA**

Era el mes de marzo del presente año, en que recibo la indicación del Señor "dirígete al sur", solo la indicación, luego pase intercediendo hasta que en agosto me dice "dirígete a Arequipa", pero no sabía cuándo. Solo espere y en el mes de setiembre en la semana de la Conferencia de la Red IMPACT 2009, fui ordenado como Profeta de Oficio y recuerdo mucho durante la ordenación, la profecía del Profeta Kevin Leal sobre que venía la explosión del ministerio profético recibido. Pasado el evento el Señor me indica ir a Arequipa a fines de noviembre, pero aun no tenía el decreto apostólico, hasta que en la semana que tenía que partir me revela el "Decreto Apostólico de Liberación para Arequipa" y dos cosas que iban a ocurrir como señales: un Arco iris y que sería honrado, además lo decretaría en la Plaza de Armas, les digo que no conocía a nadie en Arequipa. Tenía que salir el viernes 27 de noviembre e inicie mi viaje desde las 4:00 pm llegando a las 10:00 am a Arequipa.

## **EN AREQUIPA**

En Arequipa me recibe el Pastor Carlos Rojas, su esposa e hijita, con quien me comunique con un mensaje de texto, porque en el camino a Arequipa recibí una llamada que me daban su número celular y dije bueno ojala pueda venir y mi sorpresa fue que me estaba esperando y me impresiono el porqué, en su casa su esposa y él habían dispuesto una habitación con su cama rodeado por unas cortinas preciosas, y no sabían porque tenían que iniciarlo en la misma semana de mi viaje, hasta que recibieron el mensaje de texto. Pensaba llegar a un hotel pero me fui a lo que el Señor me preparo. Aleluya.

Después pasamos un rato de conocernos y de comentarle mi presencia en Arequipa, me prepare espiritualmente y decidió acompañarme con su esposa, en el camino le comentaba que Arequipa significaba "Sonido de Trompeta", cuando lo comente me dijo que en el centro de la plaza de armas encima de la pileta había un personaje tocando una trompeta, y dije ahora entiendo porque decretar en la plaza de armas. Luego al llegar nos ubicamos entre el centro de la plaza de armas y el ingreso a la municipalidad, iniciando la "PROCLAMA Y EL DECRETO DE LIBERACIÓN PARA AREQUIPA "con voz de trompeta, nadie interfirió. Terminado el Espíritu me dirigió a ungir con aceite 2 lugares: lugar del decreto y a las puertas de la catedral, revelándome el Señor que en unas horas íbamos a ver su señal de pacto con Arequipa, el Arco Iris, lo que les comente al Pastor Carlos Rojas y esposa, después volvimos porque él había reunido a los miembros de la Iglesia que pastorea para que ministrara la palabra del Señor.

e-mail: iglesiadejesucristoap@gmail.com Teléfono: 7921669 Lima-Perú Ministramos la tarde del sábado las revelaciones del Señor, los hnos. estaban expectantes había gozo. Luego me dijeron que una hna. Había venido para recibir sanidad, me comentaron que salía recién del hospital por problemas de cáncer, le ministre guiado por el Señor la liberación y su sanidad fue impresionante, los hnos. vieron como los demonios salían de ella y como fue sanada, fue glorioso ver el rostro de la hna. Aleluya. Nos despedimos hasta una nueva predica el domingo por la tarde a invitación del Pastor Carlos Rojas.

En la mañana del domingo que me dirigía a comprar mi pasaje de vuelta a Lima junto con el Pastor Carlos Rojas, a las 09:13 am vimos alrededor del sol que se estaba formando el Arco Iris la señal de pacto prometida para Arequipa, nos gozamos con el Pastor Carlos quien se comunico con algunos hnos. para que lo vieran, a las 09:43 am. El Arco Iris estaba ya completo alrededor del sol. Dios confirmando sus palabras. Aleluya.

En la tarde del domingo predicamos e impartimos la cena del Señor, se ministro falta de perdón, la liberación fue masiva. Nos despedimos de los hnos. y les dije que cancelaba el que los arequipeños se sientan extranjeros en el Perú y establecía que de ahora en adelante serán extranjeros de la Jerusalén Celestial en Arequipa. Aleluya.

Solo quiero hacer este comentario, el Señor respaldo el Decreto de Liberación en la ciudad de Arequipa con la misma señal que hiciera con los Decretos de Liberación el 07 y 12 de Marzo en Lima y Callao respectivamente, el Arco Iris alrededor del Sol, en Apocalipsis 4 dice que alrededor del Trono había un Arco Iris. En el Perú se está estableciendo el Trono de Dios. Aleluya.

Adjunto el Decreto y las fotos de la señal apostólica.

Dios los guarde y prospere,

JORGE VENTURA G. PROFETA DE JESUCRISTO PASTOR DE IJAP

Lima, 01 de Diciembre del 2009

e-mail: iglesiadejesucristoap@gmail.com Teléfono: 7921669 Lima-Perú